

Medio	Universia
Fecha	25-01-2012
Mención	Universidad Alberto Hurtado se encuentra en las universidades privadas escogidas por postulantes con altos puntajes en la PSU.

NOTICIA : ADMISIÓN 2012

Universidades tradicionales: las preferidas por los postulantes con altos puntajes

25/01/2012

La mayoría de los que lograron puntaje nacional proviene de colegios particulares pagados, dando cuenta de la brecha existente entre estos alumnos y los que egresaron de establecimientos municipalizados o subvencionados



De los 100 mejores promedios PSU, el 83% terminó su educación media en establecimientos de capitales privados.

Las principales instituciones tradicionales siguen siendo el sueño de muchos, en especial de quienes lograron puntaje nacional

Lee además:

[Cómo enfrentar el proceso de matrícula a la educación superior](#)

[Carreras con alta empleabilidad, ¿cuáles son?](#)

[Educación Superior: ¿Qué hacer si no quedaste en la universidad?](#)

[Carreras técnicas: Formando profesionales con una alta demanda](#)

[¿Cuál es el ingreso promedio de las carreras por universidad?](#)

[¿Cuáles son montos de los quintiles 2012?](#)

Conocidos los resultados de la última **Prueba de Selección Universitaria (PSU)** y del proceso de postulación a las 33 casas de estudios adscritas al **sistema de ingreso único del Consejo**

de Rectores, CRUCH, cuyo período de matrícula finaliza hoy, son varios las conclusiones a las que se puede llegar analizando los resultados.

Una es que la **Universidad de Concepción** fue la institución tradicional que más postulaciones recibió con 43.342, para 4.802 vacantes. Le siguió la **Universidad de Chile** con 27.716 interesados en los 4.597 cupos disponibles. Un poco más atrás se situó la **Pontificia Universidad Católica de Chile** con 24.825 postulaciones para las 3.962 plazas ofrecidas.

Entre las privadas, la **Universidad Andrés Bello** sumó 51.558 postulaciones para 10.710 vacantes en sus sedes de Santiago, Viña del Mar y Talcahuano. **La Universidad Mayor (Santiago y Temuco)** y la **Universidad del Desarrollo** (Santiago y Concepción) la escoltaron con 31.949 y 18.913 inscripciones para 3.170 y 2.505 matriculas, respectivamente.

A la hora de ver cuáles fueron las **casas de estudio** que reunieron los más altos promedios **PSU** (lenguaje y comunicación y matemáticas), la **PUC lidera el ranking** con 689,70 puntos, **seguida de cerca por la Casa de Bello** con 683,35. **Un poco más lejos se ubicó la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso** con 608,40 puntos. Esto entre las pertenecientes al CRUCH.

De las ocho entidades privadas que este año comenzaron a utilizar la **PSU** en su proceso de admisión, la **Universidad Adolfo Ibáñez** fue la que logró el mejor promedio entre sus postulantes con 654,20 puntos. Más atrás quedaron la **Universidad de los Andes** (653,44) y la **Universidad Diego Portales** (618,56).

Puntajes nacionales: Cómo se comportaron

Respecto a los jóvenes con puntaje nacional que hicieron una postulación efectiva, queda claro que las instituciones tradicionales siguen siendo de la preferencia de estos alumnos. Un 38,2% optó por postular en la **U. Católica** y un 35,2% en la **U. de Chile**. A su vez, la **Universidad Técnica Federico Santa María** logró captar al 6,3% de estos estudiantes y se posicionó en el tercer lugar.

En el caso de las privadas, cinco fueron las que captaron la atención de los más altos puntajes en la **PSU**, específicamente del 6,3% de ellos. Estas fueron la **UDP**, **UAI**, **UANDES**, **UDD** y la **Universidad Alberto Hurtado**.

Colegios particulares mantienen hegemonía

Algo que se mantiene inalterable es la **importancia del sistema educacional del que egresó el alumno**. Esto porque de los 100 mejores promedios **PSU**, el 83% terminó su educación media en establecimientos de capitales privados, mientras que sólo un 9 y un 8 por ciento lo hizo desde colegios subvencionados y municipales.

Aunque las cifras de las instituciones particulares tienden a bajar al aumentar el universo de medición, las diferencias siguen siendo abismales. Por ello no es extraño que de los 500 mejores promedios en el examen de admisión un 69% se haya formado en entidades particulares, un 18% en subvencionados y un 13% en municipales. Estos números son bastantes similares entre los 1.000 mejores promedios **PSU**.

Entre los 5.000 promedios más altos de la prueba la situación parece mostrar un escenario más acorde a la realidad, pues los alumnos de colegios pagados llegan al 61%, los de pertenecientes a establecimientos de capitales mixtos al 25% y los del sistema municipal se alzan hasta el 14%.

Otro dato importante de destacar es que sólo ocho universidades aglutinaron la postulación de los 100 mejores promedios **PSU**. En el caso de los 500 más destacados las casas de estudio receptoras fueron 17. La cantidad de entidades involucradas subió a 21 entre los 100 promedio más altos y llegó a 30 entre los 5.000 mejores.